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①感染症患者が減ったのはなぜ？ 県はどう推測していますか？ 

 

                                                  

 

                                                  

新型コロナウイルスの影響が拡大して以降、大分県内はインフルエンザや感染性胃腸炎

などの感染症になった患者が例年に比べて少なくなっています。 

③インフル患者が減った要因を２つ挙げてください。 

 

                                                   

 
                                                    

④あなたが「新たな生活様式」として、気を付けていることは何ですか？ 
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②今季のインフル患者数は何人？ 例年に比べてどれくらい減りましたか？ 

 

                                                  


